



JAN.2012
VOL.162

かしわら市議会だより

第162号
平成24年1月
発行 柏原市議会
編集 市議会だより編集委員会
柏原市安堂町1番55号
電話 972-1501(代表)
FAX 971-8932
Eメール gikai@city.kashiwara.osaka.jp



年頭のぐるあいわづ



新年あけましておめでとうございます。
市民の皆さんにおかれましては、健やか
に新年をお迎えのことと、謹んでお慶び申
し上げます。また、平素より市議会運営に、

格別のご支援ご協力を賜り厚く御礼申し
上げますとともに、新しい年が皆さんに
りまして、希望あふれるすばらしい年とな
りますよう、心より祈念申し上げます。

昨年は、東日本大震災の影響もあり、国内の経済情勢は急激な
変化に直面しております。今年の景気も厳しい状況が続くのではないかと心配されま
す。また、本市の財政状況も、人口の減少、高齢化などによる市税収や交付税の
減少などにより、依然厳しい状況が続い
ております。



奥山 渉 副議長



乾 一 議長

この状況下、本市におきまして
は、昨年、第四次柏原市総合計画を策定
し、「市民が生きいきとし、にぎわいに
あふれているまち柏原」の実現に向けた
諸施策が順次実施されます。この計画を
柱に、今後の市の将来像を見定め、一層行財政改革を進め、夢の
ある政策実現を目指していかなければなりません。

また、昨年、多くの支持を得られ、松井新知事が就任されました
が、地方分権の流れの中で、今後、府・市のさらなる良好な関
係を築き、本市の発展に繋げていくことが期待されます。

市議会といたしましても、柏原市らしさを大切にした生きいき
としたまちづくりの実現に努めてまいりますので、本年もよろ
しくご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



新年明けましておめでとうございます。
昨年は、世界中で深刻な不況と
これに拍車をかける天災地変が起
こりました。3・11東北地方で発
生した大地震と大津波の襲来は、
多くの人命とその住居、そして産

業施設を奪い、福島原子力発電所
の機能をも破壊し、放射性物質の
拡散被害は、国際的ともいわれる
放射能汚染の風評被害に発展し、
その対応と人災からの立ち直りが
懸命に進められ、国内外からの多
大な支援協力のもと、試練の続く
1年がありました。我が柏原市に

おいても、より一層の防災対策の
検討と強化が求められるることは言
うまでもありません。

市民生活の安心・安全施策を重
視し、教育・福祉・環境施策など
による住みよいまちを目指し、イ
ンフラ整備の充実と災害を予測し
た防災対策にも一層取り組むこと
が何よりも望まれています。

今後は周辺都市との連携の強化
をはかり、柏原・大阪そして近
畿圏の成長のために、さらに努力
を重ねてまいり所存であります。
どうぞ皆さまの心からのご指導、
ご鞭撻と倍旧のご支援を年頭のご
あいさつに併せてお願い申し上げ
ます。

市民・民主クラブ



左から岸野・鶴田各議員

市民・民主クラブ

岸野友美子
鶴田将良

柏原市議会
副議長 奥山

渉一

日本共産党

新年明けましておめでとうございます。年のはじめに際しまして、市民の皆さまの健康と多幸を心から祈念申し上げます。

さて政権交代され2年が過ぎましたが、民主党政権が国民への公

「市民の暮らし優先の市政へ」

約や期待を裏切り、震災と原発問題、消費税増税やTPO問題等あらゆる分野で政治への閉塞感が強まっています。日本共産党は、大企業・資産家応援の政治から暮らし優先の政治に転換し、安定し



左から山本・橋本各議員

期待通り、震災と原発問題、消費税増税やTPO問題等あらゆる分野で政治への閉塞感が強まっています。日本共産党は、大企業・資産家応援の政治から暮らし優先の政治に転換し、安定し

日本共産党

山本
橋本
満夫
真見

た経済成長を実現していく、財政危機を開拓する道を開くことが出来るという展望を示しています。

日本共産党柏原市会議員団は、昨年の東日本大震災の被災地でのボランティア活動を通じ、改めて「政治の原点は住民の命を守ること」とあると痛感いたしました。市民生活を守るために、国に制度の改善を求めるよう働きかけ、福祉と

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

昨年は、東北地方で、地震による津波で、また和歌山県と奈良県におきましては、大雨による土砂崩れで、想定以上の大きな被害を受け、多くの尊い命と大切な財産を奪われました。今年こそ、災害の無い平和な年でありますように、と願うものであります。この自然災害とは、常に隣り合わせであり、いつひりで、どんな規模で起住民の方が安心して暮らすためにも、も避難所になる学校校舎の耐震化や教室へのクーラー設置、また、年金暮らしの方を苦しめる高すぎる保険料・介護保険料の軽減など、教育・介護・福祉・医療制度の充実に向け、今年も懸命に、市民の皆さまの目線にたち、取り組んでまいります。

皆さまの「意見・「」を聞きながら全力で頑張つてまいりますので、本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

柏原維新の会

も行政側に対し、職員の危機管理意識を高めることも、初動体制の確立、情報伝達のあり方など、しっかりととした防災体制を整え、災害に強いまちづくりを推進するよう訴えたところであります。

さて、議会に期待される役割に執行機関への監視があります。議会が適切に活動をしていれば、「行政」の誤りを防ぐことが出来ます。誤りを未然に防げない議会なら必要ない、と言われるのは当たり前

の話であります。我々議員一人ひとりが、市民から選ばれた、信頼のおける代理人として、「議会」という組織で、しっかりとしたチェック機能を果たさなければな

「信頼のおける代理人として」

も行政側に対し、職員の危機管理意識を高めることも、初動体制

の確立、情報伝達のあり方など、しっかりととした防災体制を整え、災害に強いまちづくりを推進するよう訴えたところであります。

さて、議会に期待される役割に執行機関への監視があります。議

柏原維新の会

らなことは言つまでもあります。市民の皆さまから、役に立つ議員、必要とされる議員としての重責を全うしていく決意でありますので、本年もご支援賜りますようよろしくお願い申し上げます。

寺田
大坪
奥山
田悦
久孝涉



左から寺田・大坪・奥山各議員

公明黨



左から堅木・中村・計盛各議員

新年明けましておめでと/or/ります。皆さまには、お健やかに新春をお迎えのこととお慶び申しあげます。

昨年は、東日本大震災をはじめとする数々の未曾有の大災害に見舞われました。被災地では、多くの問題が山積し、回復の時期が遅れ、今なお、被災地の方々の苦しみは続いております。政府は、一刻も早く復旧復興に向け、取り組むべきであります。

「大衆」

昨年は、東日本大震災をはじめとする数々の未曾有の大災害に見

「大衆とともに」

舞われました。被災地では、多く

底して取り組んでまいります。

A woman with dark hair, wearing a light-colored blazer over a black top and a dark skirt, stands in front of a window with white frames. She is looking towards the camera. To her right, there is a vertical column of Japanese text.

に誠心誠意頑張つてまいります。本年の月は『大衆とともに』の立党精神の宣言から50周年であります。それなりの前進のためにも、皆さまの絶大なるご支持・ご支援をお願いしますとともに、市民の皆さまの健勝とご多幸をお祈り申し上げます。

発展への道筋をつけるためにも、是々非々の立場で、政策議論に徹

私ども公明党も昨年の統一地方選（マニフェスト）で『一つの大阪』をかかげ、大阪の復権・一重行政の是正を訴えてまいりました。

公明堂

政 自 由 民 主 党 新 会



左から田中・乾・中野・山下各議員

見せたのではなかつたのでしあが
か。

くりの一環として人口減少問題にも取り組み、また、未来を担う子

関東地方の太平洋沿岸部に壊滅的な被害がもたらされました。また九月には、台風十一号が和歌山県と奈良県に大きな被害を及ぼし、国民全体が不安を抱いた一年でした。その反面、人と人とのつながりや、絆、失われつつある日本人の良き心がよみがえりをしました。

に考へる協働のまちづくりを推進し、責任を持って行財政執行に対応する」と考へてあります。

また、大阪府知事選挙が十一日に行われ、大阪の新たなスタートが切られることになりました。議員の在り方や地方自治の根本的な意義、そして大阪の未来像が問わ

供たちの健やかな成長を願うと共に市民福祉の向上のため、全力で取り組んでまいりますので、今後とも暖かいご支援ご指導をお願い申し上げます。

け止める必要があると思います。私たち自由民主党政新会は、このような状況の中で、今までの役所主導型から脱却し、市民とともに

自由民主党政新会

市 民 の 会

明けましておめでとうございます。
今年は辰年、中国の古い書物による「辰は「動いて伸びる」「整う」の意味で、草木が盛んに成長し形が整った状態を表すそうです。



左から藤森・濱浦各議員

市 民 の 会
藤 森 濱 浦 佳 一 子

今年はぜひそういう年にしたいですね。昨年は日本全体に色々なことがありすぎて、皆さまも今までの生き方を考えられたことだと思います。最近、アランの「幸福論」を易しく読み解いたテレビ番組をみて、これはいいことを言つたると思いました。結論的に言つ

統制によるものなのである。同じような考え方を説いたのが「人間万事塞翁が馬」でしょうか。たいへんなことが起つても、それは結局あとから思えば、いい方向についているということもあります。

また、仏教では『和顔施』（わげんせ）という考え方があり、笑顔を人に見せること自体が、一種の布施を行つてゐることになり、笑顔を相手に差上げるとは、当然にも功德があり、結局幸福をもたらすというものです。

我々みんなで、幸せに向かって努力する、そういう1年にしていこうではありませんか。

「新年によせて」

と「幸せは自分の意志で生み出す」という事なのです。「よい天気をつくりだすのも、悪い天気をつくりだすのも私自身なのだ」とアランは自分の著書で述べています。「幸福になりたい」と思つたら、そのためには努力をしなければならない」「気分どころものは、正確に言えば、いつも悪いものなのだ。だから、幸福とはすべて、意志と

議会報告会を開催しました。

昨年11月14日、15日の2日間にわたり、議会報告会を開催いたしました。

詳細につきましては、次号（163号）の市議会だよりにて、ご報告させていただきます。

市議会では年賀状など 次のことを申し合わせております

- 公職選挙法に抵触するため、年賀状・暑中見舞状・時候のあいさつ状等並びに、慶弔及び各種行事に対する寄付行為（祝儀・榼・供花・寸志等、金品の提供）は行わない。
- 慶弔及び各種行事への電報・電子郵便・メッセージ等は行わない。
- 公式な行事に対する祝電・弔電等は「柏原市議会」の名で行う。

皆さまのご理解とご協力をお願いいたします

柏原市議会ホームページ

柏原市議会のホームページでは、本会議の録画中継や市議会会議録など、市議会の情報等がご覧になれます。

柏原市議会

検索

柏原市議会ホームページアドレス
<http://www.city.kashiwara.osaka.jp/gikai/>

〈会派に属さない議員〉

夢のあるまち
柏原



新年明けましておめでとうございます。
市民の皆さんにとって良い年になりますように、議会改革に取り組みます。
皆さま方の「意見、」の願望がございましたら、お聞かせください。
本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。
皆さま方の「意見、」の願望がございましたら、お聞かせください。

石 橋 實